

Designaron al uruguayo Buonomo como presidente del Banco del Sur

Autor Administrator

Friday, 02 de December de 2016

Modificado el Thursday, 01 de December de 2016

El nombramiento lo realizaron esta semana en la sede de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) en Quito

Emen.- El uruguayo Pedro Buonomo fue designado como presidente ejecutivo del Banco del Sur, en una reunión realizada esta semana en la sede de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), en Quito, informó hoy la Cancillería del país andino, reseñó Efe. A

La cancillería uruguaya señaló que el resultado más relevante de la instalación del Directorio Ejecutivo del Banco del Sur (BdS), con los representantes de Venezuela, Uruguay, Ecuador y Bolivia, fue la designación de Buonomo, que ejercerá el cargo de manera interina mientras pone en marcha la operación inicial de la institución.

"De esta manera, el banco inicia su fase preoperativa abriendo sus cuentas en Suramérica, las cuales captarán al término del primer año USD 90 millones de capital en efectivo", indicó el Ministerio de Relaciones Exteriores en el comunicado.

Detalló que Buonomo es un economista con más de 25 años de experiencia en gestión financiera pública y privada y realizó sus estudios de posgrado en la Universidad de Harvard.

Añadió que fue asesor del exmandatario uruguayo José Mujica, presidente de la Corporación Nacional para el Desarrollo y también se desempeñó como viceministro de Economía y Finanzas de Uruguay.

Durante la cita en la sede de Unasur se aprobó el Reglamento del Directorio que contiene sus responsabilidades y normas operativas.

De esta manera, el directorio se reunirá de manera periódica para implementar todo el cuerpo normativo del banco, añadió la Cancillería.

El directorio pretende constituir al Banco del Sur como un puntal de la nueva arquitectura financiera regional "que enfrentará las restricciones externas con alianzas con otros bloques regionales y bancos de desarrollo a nivel global", finalizó.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Politica/Designaron-al-uruguayo-Buonomo-como-presidente-del.aspx>

